
Ça va paraître banal. Je suis

maman depuis 4 mois et c’est la

chose qui m’a rendue la plus

heureuse. C’est incroyable ce

qu’un bébé peut apporter. Le

moment où j’ai été la plus émue,

c’est lorsque je l’ai entendu crier.

J’ai accouché par césarienne, je

ne savais pas où ça en était. Et

tout à coup, j’ai entendu ce petit

cri, plein de vie... C’était

merveilleux !

Fabienne 31 ans Toulouse
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